

Pide Geithner extender plan de rescate (El Reforma 09/12/09)

Pide Geithner extender plan de rescate (El Reforma 09/12/09) Para Geithner, la extensión del plan de estímulo económico es necesaria para estabilizar el sistema financiero y asistir a los hogares de EU AFP Washington DC, Estados Unidos (9 diciembre 2009).- El Secretario del Tesoro de EU, Timothy Geithner, informó al Congreso sobre la prolongación del plan de estímulo económico hasta octubre de 2010, para estabilizar el sistema financiero. En una carta a líderes congresistas, el funcionario expresó que aunque la situación económica se estabiliza, es prudente continuar el programa conocido como Troubled Asset Relief Program. De acuerdo con Geithner, la extensión es necesaria para asistir a las familias estadounidenses, estabilizar los mercados financieros y mantener la capacidad de responder ante amenazas imprevistas. "Aunque estamos extendiendo este programa de 700 mil millones de dólares, no esperamos utilizar más de 550 mil millones de dólares", afirmó el funcionario en la carta dirigida a la presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, y al líder de la mayoría demócrata del Senado, Harry Reid. "Esperamos también más de 175 mil millones de reembolso hacia fines del año próximo y sustanciales pagos adicionales luego", dijo el Secretario. Según las normas del programa, Geithner debía decidir a fin de año si lo extendía o si dejaba que expirara. El plan fue creado el año pasado por el entonces Gobierno de George W. Bush para proteger a los bancos de los efectos de la crisis crediticia.